



XXV Torneo Rotary Club Lanzarote

22 Marcador Lanzarote

Nº 22 Julio

reportaje

En Lanzarote el volumen de actividades deportivas es notable y la opción de hacer deporte solidario implica cada vez a más gente. El objetivo de estas iniciativas es sensibilizar y recoger fondos para los que más lo necesitan. Y esto también se puede hacer desde un ambiente festivo ya que los participantes unen la ilusión de compartir un proyecto solidario y pasar juntos un rato de juego por una buena causa. Con esta mentalidad, Rotary Club Lanzarote inició un torneo de golf benéfico hace ya 25 años. Ésta organización pretendía lanzar el mensaje solidario, uniendo deporte y solidaridad.

Joseph Hassan, miembro del Rotary Club Lanzarote, explicó en Directo Marca cómo fueron los inicios del Torneo de Golf Solidario. Fue Kenneth Gasque (padre del Ironman de Lanzarote) el que vio en este deporte una buena oportunidad para poder ayudar a las organizaciones de la isla que estuvieran realizando labores sociales. Hassan cuenta que "Gasque le enseñó a organizar el evento" y fue él mismo el que empezó a estar al frente de la organización de este Torneo. El deporte es un buen vehículo para fomentar la solidaridad y también por la carga emocional y simbólica que tiene y por lo tanto, esto refuerza la idea de que a través de la participación contribuimos en una causa importante y significativa.

Durante los veinticinco del Torneo han habido



Presentación de la XXV edición del Torneo.

Nº 22 Julio



Joseph Hassan habló del Torneo en Radio Marca Lanzarote.

El Rotary Club Lanzarote pretendía lanzar el mensaje solidario, uniendo deporte y solidaridad

varias etapas, la situación económica de la isla ha ido marcando el ritmo de este evento. Hubieron años en los que el torneo tuvo un buen nivel competitivo con participantes profesionales que se mezclaban con los amateurs; ediciones en las que "la Federación Canaria de Golf" también nos ayudaba, dijo Joseph. En épocas pasadas eran muchas las empresas que apostaban por este



Este año el que fuera capaz de hacer un hoyo en uno se llevaba un coche de regalo. (no hubo suerte)

23 Marcador Lanzarote



Ganadores de la edición de este año.

evento, sobre todo las relacionadas con el mundo de la construcción, pero hoy en día son los propios organizadores los que tienen que ir a pedir la colaboración a las instituciones públicas y privadas. Las empresas colaboran con una pequeña cuantía económica o con regalos que luego son sorteados en una rifa benéfica. Los participantes también tienen que pagar una inscripción de 25 euros y eso también va íntegro para la causa solidaria. Joseph quiso agradecer el apoyo que han tenido durante muchos años de muchas empresas de la isla, en especial a Cabrera Medina

Calor y Café fue la beneficiada

Como hemos dicho, el objetivo del Torneo de Golf es la recaudación de fondos que serán destinados posteriormente a asociaciones benéficas u obras sociales. En la edición de este año lo recaudado en el torneo fue entregado a la Asociación Calor y Café. El Rotary Club Lanzarote "recibe muchas peticiones de diferentes asociaciones y tras pasar por el estudio de un comité decidimos a qué asociación ayudar", comenta Joseph. En los últimos años y debido a la gran crisis económica el Rotary Club Lanzarote ha centrando su apoyo en los comedores sociales de Lanzarote.

El Torneo

La XXV Edición del Torneo se celebró en el

Rotary Club Lanzarote

Rotary es una asociación internacional de líderes empresariales y profesionales de ambos性es quienes proporcionan servicio humanitario, promueven la puesta en práctica de elevadas normas de ética en toda ocupación y contribuyen al desarrollo de la buena voluntad y la paz en el mundo. Funcionan más de 31.000 clubes rotarios en 166 países, con aproximadamente 1,2 millones de rotarios. Rotary es una organización humanitaria, apolítica y aconfesional cuya fundación data de 1905.

La Fundación Rotaria de Rotary International es una entidad sin fines de lucro dedicada a la promoción de la paz y la comprensión mundial a través de los programas humanitarios, educativos y de intercambio cultural que auspicia en el ámbito internacional. Sus fondos provienen únicamente de las contribuciones voluntarias de los rotarios y otras personas que comparten su visión de un mundo mejor. Desde 1947, la Fundación ha otorgado más de 1.100 millones de dólares en subvenciones para proyectos humanitarios y educativos, emprendidos y administrados por los clubes y distritos rotarios.

Campo de Golf de Costa Teguise. La participación fue de 67 jugadores, entre locales y de Tenerife, la modalidad elegida fue Stableford Individual con dos categorías para caballeros, una categoría única para señoritas y una categoría senior masculina. La ceremonia de entrega de premios se celebró en el Restaurante Mai- Thai del Hotel Sands Beach Resort.

CUADRO DE HONOR:

- 1º Clasificado 1ª Categoría Caballeros: Jaime González Canomanuel, 42 puntos.
- 2º Clasificado 1ª Categoría Caballeros: Ramón Cedillo Berrocal, 40 puntos.
- 1º Clasificado 2ª Categoría Caballeros: Darío Guadalupe Rodríguez, 54 puntos.
- 2º Clasificado 2ª Categoría Caballeros: Antonio Martel López, 45 puntos.
- 1ª Clasificada Categoría Señoras: Bárbara Navarro Pérez, 35 puntos.
- 2ª Clasificada Categoría Señoras: Juana Teresa Martín Correa, 33 puntos.
- 1º Clasificado Categoría Senior: Alfonso Jesús Hernández Spínola, 38 puntos.
- 1º Clasificado Scratch: Francisco González Elvira con 82 golpes.
- Premio Driver más largo: Darío Guadalupe Rodríguez



Calor y Café ha vuelto a ser la asociación elegida para recibir la donación.



El Campo de Golf de Costa Teguise fue el escenario de la competición.



lancelot
televisión



lancelot
digital.com



lancelot
marcador
lanzarote



lancelot
prensa